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INDICAÇÃO Nº_____ /2024 
Vereador Presidente: Paulo Sérgio de Toledo Costa 
 
 
 
 
 
Caros Edis,  
 
 
Nesta oportunidade, usando de minhas prerrogativas expressas no Regimento Interno desta 

honrada Casa de Leis, INDICO ao Chefe do Poder Executivo Municipal, que interceda junto a 

Secretaria de Obras e Urbanismo, por meio do Departamento de Elétrica, para proceder à 

substituição das lâmpadas queimadas nas escadarias do Morro do Cabrito, em Campo Acima, neste 

Município. 

 
Sala das Sessões,” João Batista Ferreira de Souza”, 17 de junho de 2024. 

 
 
 
 

Paulo Sérgio de Toledo Costa 
Vereador – REPUBLICANOS 
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com o identificador 310032003200340036003A005000, Documento assinado digitalmente conforme 

MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.
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JUSTIFICATIVA 
 

A presente indicação é uma reivindicação dos munícipes residentes, considerando que 

diversas lâmpadas encontram-se queimadas. Este problema tem gerado insegurança para os 

moradores, que acreditam que a manutenção e troca das lâmpadas nas escadarias diminuiriam 

consideravelmente a preocupação de utilizá-las sem iluminação. 

Solicitamos uma atenção especial do órgão responsável para estudar a viabilidade de 

resolver este problema para os munícipes, tendo em vista que a iluminação trará mais segurança a 

todos. 

Dessa forma, esperamos que o Prefeito Municipal acate esta propositura, juntamente com a 

Secretaria de Obras e Urbanismo, através do Departamento de Elétrica. Solicito, também, o apoio 

dos ilustres pares a esta indicação. 

 

 
Sala das Sessões,” João Batista Ferreira de Souza”, 17 de junho de 2024 

 
 

Paulo Sérgio de Toledo Costa 
Vereador – REPUBLICANOS 
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